



**NOMBRE DE ALUMNO: CARLOS FABRITZIO GARCIA ARIAS**

**NOMBRE DEL PROFESOR: SALOMON VAZQUEZ GUILLEN**



**NOMBRE DEL TRABAJADO: CUADRO SINOPTICO**

**MATERIA: CONTROL TOTAL DE CALIDAD**

**GRADO: 7**

**GRUPO: B**

**CONTROL  
TOTAL, DE  
CALIDAD**

**Legislación de los  
servicios veterinarios**

La legislación veterinaria es el conjunto de normas jurídicas que regulan el ámbito veterinario. En México, la ley federal de sanidad animal es la principal legislación que regula los servicios veterinarios.

**Evaluación de los servicios  
veterinarios**

La evaluación de los servicios veterinarios es un proceso que permite determinar la eficacia de los servicios y establecer prioridades para emprender iniciativas estratégicas.

**Importancia de la calidad  
en servicios veterinario**

La calidad en los servicios veterinarios es fundamental para garantizar la sanidad animal, el bienestar animal, y la salud pública. También es importante para mantener la confianza en el comercio internacional.

